



No habrá impunidad en casos de corrupción: Rosa Icela Rodríguez



Glosa. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que en el país no habrá marcha atrás en la lucha contra la corrupción, se trate de quien se trate.

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, en el marco de la glosa del Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró que el actual gobierno seguirá la línea trazada desde 2018 con el inicio del proyecto de Andrés Manuel López Obrador.

“¡Tuvimos mucho presidente y hoy tenemos mucha presidenta!”, expresó desde la tribuna de la Cámara de Diputados.

↓ Cero impunidad, advierte

“Cada quien, desde su responsabilidad, el cargo que ocupa u ocupó, debe responder por sus actos ante la ley y el pueblo”

Cuestionada sobre las distintas figuras morenistas que podrían estar relacionadas con actos ilícitos, Rosa Icela respondió: “Desde el gobierno de México no se protege a persona alguna que incurra en actos de corrupción, traicione principios o que haya incurrido en delito comprobado. No encubrimos a nadie”. **PAG. 4**



Segob garantiza “cero impunidad en corrupción; trátese de quien se trate”

Ante diputados, la secretaria Rosa Icela Rodríguez afirma que no habrá marcha atrás en la lucha contra la corrupción; “hoy tenemos mucha presidenta”

Comparecencia

Jesús Sánchez

nacional@cronica.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que en el país no habrá marcha atrás en la lucha contra la corrupción, se trate de quien se trate.

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, en el marco de la glosa del Primer Informe de Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró que el actual gobierno seguirá la línea trazada desde 2018 con el inicio del proyecto de Andrés Manuel López Obrador.

“¡Tuvimos mucho presidente y hoy tenemos mucha presidenta!”, expresó desde la tribuna de la Cámara de Diputados.

Cuestionada sobre las distintas figuras morenistas que podrían estar relacionadas con actos ilícitos, Rosa Icela respondió: “Desde el gobierno de México no se protege a persona alguna que incurra en actos de corrupción, traicione principios o que haya incurrido en delito comprobado. No encubrimos a nadie”.

Dijo que, en caso de existir pruebas, éstas deben ser presentadas antes las autoridades correspondientes y se deben iniciar denuncias.

“Cero impunidad. Trátese de quien se trate. Pero, así como señalamos esto, tam-



Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, a su llegada a la comparecencia ante el pleno de la Cámara de Diputados con motivo del análisis del primer Informe de gobierno federal. La acompañan Kenia López Rabadán, presidenta de la mesa directiva, y los legisladores Sergio Gutiérrez Luna; Reginaldo Sandoval; Sergio Mayer; Paulina Rubio Fernández y Raúl Bolaños-Cacho.

bién, es preciso manifestar nuestro rechazo categórico a cualquier campaña de linchamiento, acusación sin sustento y calificativos que buscan dañar la vida pública, generar información sin pruebas que lo respalde, como lo que se pretende hacer con Andrés Manuel López Obrador”.

Y agregó: “La Secretaría de Gobernación reitera su compromiso con la legalidad, la transparencia, la cero corrupción y el combate a la impunidad. Seré muy clara, por lo que hablaban aquí. A 27 días de haber iniciado su gestión, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció públicamente el Plan Conjunto del Gobierno de México para Combatir el Robo de Hidrocarburos, una estrategia integral y

urgente en la que participaron 15 dependencias”.

Añadió que el plan se dio tras detectar que, en noviembre de 2018, en el último mes del gobierno anterior, se habían robado 80 mil barriles diarios de gasolina, equivalente a 800 carros tanque por día, lo que representó pérdidas millonarias para el erario.

El análisis de la situación de los hidrocarburos, dijo, evidenció que el robo se hacía mediante la ordena de ductos y también con la operación y complicidad de autoridades. “Por ello, elementos del Ejército y de la Marina fueron desplegados para proteger las instalaciones estratégicas, reforzar la

vigilancia en ductos, tanques y cuartos de control, así como para escoltar el transporte terrestre de más de 2 mil millones de litros de combustible que circulaban por las carreteras”.

LA TRANSFORMACIÓN AVANZA Y CON ELLA LA JUSTICIA

La titular de Gobernación aseguró que la Presidenta Claudia Sheinbaum impulsa una Estrategia Nacional de Seguridad, basada en cuatro ejes rectores: Atención a las Causas, Consolidación de la Guardia Nacional, Fortalecimiento de la inteligencia y la investigación, y la Coordinación total en el Gabinete de Seguridad con las entidades federativas.

“Desde la Secretaría de Gobernación coordinamos el eje de Atención a las Causas bajo un enfoque social, porque la paz se construye todos los días, en cada casa, en cada calle, en cada colonia y en cada comunidad del país.

“Jóvenes que antes no tenían opciones para acceder a becas hoy acceden a capacitación laboral, a espacios deportivos, culturales; familias que viven en municipios con altos índices de violencia, hoy reciben apoyos y servicios de los programas de Bienestar”, explicó ante los legisladores.

Mencionó que con “Sí al Desarme, Sí a la Paz”, se han recabado y destruido 5 mil 515 armas de fuego y 639 granadas, así como cargadores, cartuchos y estopines. Además, se han intercambiado 5 mil 487 juguetes bélicos por juguetes didácticos.

Destacó también la coordinación de esfuerzos para ejecutar el Plan Integral de la Zona Oriente del Estado de México, “proyecto que salió del corazón de la Presidenta Claudia Sheinbaum, para atender a una región de casi 10 millones de habitantes, históricamente olvidada” ●